

Promueven con sitio transparencia de Participativo

BERNARDO URIBE

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) señaló que la Plataforma de Participación Ciudadana, diseñada para que la ciudadanía conozca los proyectos realizados con Presupuesto Participativo, busca fomentar la transparencia en todo el proceso de elección, postulación y ejecución de dichas iniciativas.

La consejera Erika Estrada destacó que el portal es una herramienta que garantiza una ejecución abierta y promueve el involucramiento de los vecinos, quienes pue-

Erika Estrada, consejera del IECM

“Ahí solicitamos que suban la información fotográfica para ver cómo era antes el lugar y cómo se transformó. Pedimos facturas, contratos y todos los procesos administrativos”.

den aprender de proyectos anteriores para formular nuevas propuestas en beneficio de sus comunidades.

“Ahí solicitamos que suban la información fotográfica para ver cómo era antes el lugar y cómo se transformó. Pedimos facturas, contratos y todos los procesos admi-

nistrativos que se llevaron a cabo para la ejecución del proyecto”, precisó.

Explicó que la información contenida en la Plataforma de Participación Ciudadana es pública y funciona como un mecanismo de transparencia proactiva, permitiendo consultar el histo-

rial completo de los proyectos desarrollados en cada colonia.

Además, existen comités de ejecución y vigilancia integrados por vecinos, quienes también participan como contralores ciudadanos para exigir rendición de cuentas a las autoridades durante todo el proceso, desde la aprobación hasta la implementación.

“Lo importante es seguir con la construcción de un pensamiento crítico en la ciudadanía, un pensamiento demandante y exigente respecto a lo que está recibiendo de los gobiernos en turno”, subrayó la consejera.